

PRESENTACIÓN:

Desde RSHOP hemos creado un producto innovador, que tendrá un gran éxito ya que por desgracia debido al cambio climático los veranos son cada vez más calurosos, de tal manera que ofrecemos una solución para combatir ese calor extremo presente en la actualidad y que se va a mantener o incluso a aumentar con el paso del tiempo.

Por eso hemos creado unos chalecos refrigerantes los cuales están dotados de bolsas de hielo repartidas por zonas estratégicas, las cuales permiten estar fresco y cómodo en esos días en los que el calor tanto nos molesta.

Estamos seguros de que ayudaremos a las compañías de visitas turísticas ya que podrán ofrecer nuestros chalecos a sus clientes para que estas visitas sean mucho más cómodas.

También esperamos ayudar a todos los trabajadores que están expuestos a las altas temperaturas, como son los miembros de las fuerzas de seguridad del estado.

Pero no es solo para realizar actividades, sino que también puede utilizarse de prenda para el ocio ya que serán chalecos estéticos puesto que contarán con bonitos diseños de las ciudades.